



高岡市立横田小学校

第5学年だより11月号

10月7日(土)に行われた学習発表会では、子供たち一人一人が精一杯歌い、演奏することができました。夏休み中から一生懸命努力した成果を発揮し、子供たちにとっても大満足の学習発表会となりました。当日まで、体調管理や励まし等、ご家庭でのサポートありがとうございました。

さて2学期も後半に入ります。徐々に学校のリーダーとして行動する心構えをもつとともに、学習面でもしっかりと定着が図れるようにしたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

高岡西部校区3校合同音楽交流会

10月16日(月)、高岡西部校区3校合同音楽交流会に参加しました。横田小学校、西条小学校、川原小学校の児童が、練習を重ねてきた合唱と合奏を披露しました。子供たちは、緊張しながらものびのびと演奏していました。また、他の2校の演奏を聞いたり、3校合同で「Believe」を歌ったりして、来年から共に学ぶ仲間たちと有意義な時間を過ごしました。

子供の感想から

ぼくが合奏・合唱をして思ったことは2つあります。1つ目は、音楽は人の気持ちを動かすことができるということです。2つ目は、全員で心をついに演奏できたので、安心して6年生になれるということです。6年生になるまであと半年あるので、しっかりと6年生になる準備をしたいと思います。

保護者の感想から (学習発表会・音楽交流会を通して)

合唱では、とてもきれいな歌声が響き、「ライオン・キングメドレー」では、みんな元気いっぱいとても楽しく聞くことができました。

1学期からずっと練習してきた気持ちが伝わる、合唱・合奏がとてもよかったです。



ぼくたち、私たちは、新小学校のリーダー！

10月7日(土)に行った学習発表会や20日(金)にあった就学時健康診断、23日(月)に開催した新小学校通学路体験ツアーでは5年生のリーダーシップが発揮され、とても頼もしかったです。下級生に優しく声をかけたり、自分たちで考えて仕事をすすめたり・・・さわやかな子供たちです！